

わかば園だより

第3号 平成28年5月10日発行

社会福祉法人緑樹福祉会わかば園

電話：0791-45-2240

Fax：0791-56-9000

e-mail : wakaba@ivy.ocn.ne.jp

雨の中の花見、これも良し！

4月7日（木）に赤穂御崎の野外活動センターで恒例の花見をしました。前日までの晴天とは打って変わり春の嵐の名残の小雨が残る中の花見となりました。センターの窓越しに雨に煙る瀬戸内海をバックの桜を見ながら、ゲーム等して楽しい時間を過ごしました。

お弁当を開きながら楽しい会話も弾みました。賞品ゲットを目指したbingoゲームは盛り上がりました。



楽しくゲームをする利用者の皆さん



桜越しに瀬戸内海を見る

「マツカレハ」が異常発生！

わかば園の周囲の植え込みのヒマラヤスギにマツカレハの幼虫・毛虫が異常発生しました。2月の暖冬の影響（？）か、3月になって孵化した毛虫が園の壁をごぞごぞ…。3月11日1回目のスミチオン1000倍液の散布をしました。翌日の地面は毛虫の山でした。4月22日に剪定をしてもらい、美しい園庭になりました。

注：マツカレハ 毒毛を持ち幼虫が芽や葉の片側のみ食害。年1～2回、7～9月ごろ葉に数百個の卵を産み、落ち葉や樹皮で幼虫が越冬。翌春、枝先に茶灰色の繭を作る。

新しい看板が出来ました！

「わかば園」の木の看板が古くなったので、生活介護の利用者の皆さん協力して新しい看板を作成しました。

30cm四角の板に白ペインキを塗り、緑のペインキで「わ」「か」「ば」「園」と書きました。人形などの飾り付けも添えました。園の東門横にとりつけました。（左下写真参照）

・・園内は花盛り・・

利用者が水やりをして、育ててきた花壇の花が満開です。色鮮やかな季節の便りに、気持ちもなごみます。蝶も楽しげに舞っています。



人、ひとの姫路城！

5月6日（金）に就労班は、ゴールデンウィークの行事として、姫路城周辺散策、買い物などを楽しみました。当日はあいにく傘をさしての散策になりましたが、白亜の天守に目を見張りました。あまりに多い観光客にびっくり。急な階段も頑張って登りました。

昼食のトンカツ美味しかったな。全員で楽しい時間を過ごしました。



お城をバックに仲良しひん組

第14回大津ふれあい運動会に参加

4月24日（日）大津自治会館横のグランドでふれあい運動会が好天気の下、開催されました。

わかば園は大津自治会の会員です。自治会の各種行事（通学路の除草作業など）に参加し、地域の方々と交流を図ってきました。今年もふれあい運動会に3名の職員が加賀芋（かがそ）組の選手として参加しました。

前夜の雨でグランドの状況が心配されましたが、水はけがよいグランドに熱戦が展開されました。小学6年の男女の宣誓で始まり、綱引き、紅白玉入れ、パン食い競争、車輪回しなど、懐かしい競技に老若男女の歓声が響きました。



思うように進まぬ車輪に苦戦中



逃げるパンに、まって！！！

就労継続Bの活動紹介

草刈はおまかせください！元沖町公園の草刈りの草集めの作業に行きました。桜満開の公園は、晴天で気持ち良く作業が出来ました。



桜を見ながら作業中

生活介護の活動紹介

少しでも楽しく運動する場を確保するために、バスケットボールのゴールポストが園内に設置されました。ゴールできると、顔もニッコリ。青空に向かってゴール！ ゴールがあるとやりがいもありますよね。わかば園に来たときには、あなたもチャレンジしてください。



どうだ！ うまいものでしよう。